

Bupati Samosir: Turun Kelapangan untuk Dekatkan Pelayanan Kepada Masyarakat

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 15, 2023 - 20:30



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST saat Menyalami Masyarakat Desa Bonandolok Kecamatan Sianjur Mula-Mula

SAMOSIR- Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST menyampaikan, bahwa ia turun kelapangan bersama sejumlah pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk mendekatkan pelayanan dan memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat secara gratis

Hal tersebut disampaikan oleh Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST didampingi Pj. Sekertaris Daerah Sekda Waston Simbolon, Asisten I Tunggul Sinaga saat Ngantor di Desa Bonandolok Kecamatan Sianjur Mula-Mula bersama sejumlah Kepala Dinas yang terkait, Jumat (10/02/2023) kemarin

Program Bunga Desa bertujuan untuk melihat secara langsung kondisi Desa dan bersilaturahmi dengan masyarakat langsung. Selain itu, juga sebagai sarana

untuk menampung aspirasi. berbagai kendala atau permasalahan yang dihadapi masyarakat yang bisa disampaikan langsung kepada Bupati.

Kepala Desa Bonandolok Tumortorius Siboro bersama dengan perwakilan masyarakat Belman Sagala, mengaku bangga dan bersyukur dengan kehadiran Bupati Samosir. "Kami merasa senang dengan kehadiran Bupati yang merakyat, kami berharap pembinaan dan pembangunan di Desa Bonandolok" kata Belman.

Belman juga menyampaikan, Desa Bonandolok memiliki sejumlah potensi, seperti halnya Binanga Sitapigagan, perlu dukungan infrastruktur terutama pembangunan jembatan. melalui Bunga Desa ini ia berharap pembangunan jembatan yang terbengkalai di Bonandolok dapat terwujud sehingga objek wisata Sitapigagan

Hal yang sama juga diucapkan Lirjon Sagala, Kehadiran Bupati akan membawa kemajuan bagi Desa Bonandolok dengan keindahan perlu didukung dengan pembangunan infrastruktur terutama jalan. Selain itu, masyarakat meminta penambahan tenaga pengajar, penempatan guru di perumahan yang telah disediakan untuk memaksimalkan pendidikan yang berkualitas.

Menanggapi sejumlah keluhan masyarakat, Bupati Samosir akan mengalokasikan penambahan tenaga pengajar melalui pegawai P3K yang sudah lulus. Secara Nasional, seluruh daerah kekurangan guru. Sesuai dengan usulan dan koordinasi kepada Kementerian pendidikan, Pemenuhan guru di Kabupaten Samosir akan ditambah melalui penerimaan P3K pada bulan Maret 2023.

Bupati Samosir juga menjelaskan, bahwa APBD Kabupaten Samosir masih minim. Akan tetapi dengan memanfaatkan anggaran yang minim pembangunan harus tetap berjalan. Untuk itulah dilakukan pembangunan dengan kreatifitas, perbaikan infrastruktur jalan minimal dengan sirtunisasi sehingga jalan dapat digunakan secara fungsional.

Terkait jembatan Bonandolok yang sudah lama terkendala, Bupati mengusulkan agar dimasukkan dalam musrembang desa sehingga dapat diprogramkan untuk pembangunan tahun depan. sehingga pembangunan jembatan akan menjadi prioritas kedepan demi mendukung potensi wisata yang ada di Bonandolok sekaligus penyambung akses

Sebagai bentuk perhatian ke Desa Bonandolok, Bupati Samosir juga memberikan pembangunan anggaran 100 juta untuk pembangunan irigasi. "jadi kami bukan hanya datang saja, tetapi betul-betul membawa pembangunan," tambah Vandiko (Karmel)